

Projet

PERSEIDES

La nuit du
12 au 13 août

Eteignons les lumières
pour mieux voir la nuit

L'éclairage public de Grandson et des Tuileries sera exceptionnellement éteint durant 3 nuits du vendredi 11 août dès 22h au lundi 14 août à 5h afin que toutes et tous puissent contempler la nuit étoilée.

Redécouvrons la nuit

Chaque année, dans la nuit du 12 au 13 août, la pluie d'étoiles filantes des Perséides atteint son apogée. On parle de 200 étoiles filantes à l'heure. Idéal pour faire des voeux ou simplement s'émerveiller. Malheureusement, notre éclairage artificiel nous masque ce spectacle. La Voie lactée est à peine visible, la plupart des étoiles invisibles. Il est temps de redécouvrir le monde nocturne, car la nuit est belle et pleine de couleurs.



Scientifique

Le ciel étoilé est le terreau de notre curiosité. L'astronomie a d'ailleurs été une des sciences pionnières des premières civilisations.



Ecologique

Il a été démontré que l'éclairage artificiel cause des dommages importants sur la faune nocturne. Elle est également source de gaspillage.



Culturelle

Les étoiles, muses de tant d'artistes. Dans les temps anciens, les constellations ont été associées aux dieux et aux héros mythiques.



Spirituelle

Admirer la Voie lactée, c'est se confronter à l'Univers, retrouver notre humilité face à l'infini. Les atomes qui composent nos corps viennent des étoiles et la pluie des Perséides.